

Accueil > Sport > Autres sports

23.09.2013



La Bourgogne sourit aux Fatton



Christian et Julie Fatton à l'aise en Bourgogne.

Julia Fatton est bien la reine des ultramarathons. La coureuse à pied neuchâteloise s'est imposée en Bourgogne lors de l'*Alesia Trial Vercingétorix*, une épreuve de 51 kilomètres pour 1'800 mètres de dénivellation.

En 5h17'36", elle se classe 16^e du classement général avec les hommes. Christian Fatton est lui 6^e et premier vétéran II. Il a couvert la distance en 4h53'35". /mne